



10º Aniversario de la central hidroeléctrica de Gorona del Viento

Teresa Ribera: “Gorona del Viento es un referente a nivel mundial que nos llena de orgullo”

Fotonoticia



29 de agosto de 2024- Teresa Ribera, vicepresidenta del Gobierno y ministra para la Transición Ecológica y el Reto Demográfico, ha visitado hoy la central hidroeléctrica de Gorona del Viento, en la isla canaria de El Hierro, con motivo de su 10º Aniversario. Durante el acto conmemorativo ha declarado que “La Central de Gorona del Viento es un referente a nivel mundial que llena de orgullo al conjunto de los herreños y los españoles; la aspiración de llegar a ser 100% renovable en los archipiélagos y en el conjunto del país es algo para lo que queda recorrido, pero aquí estamos más cerca. Hoy, un día más, el 100% de la electricidad de la isla ha sido renovable, porque con el viento y el salto hidroeléctrico ha sido suficiente para cubrir todas las necesidades de la isla. Nuestra aspiración es que se convierta en habitual”.



VICEPRESIDENCIA
TERCERA DEL GOBIERNO DE ESPAÑA

MINISTERIO
PARA LA TRANSICIÓN ECOLÓGICA
Y EL RETO DEMOGRÁFICO

**España
Gobierna.**

La central, con 11,5 MW de potencia, empezó a funcionar en 2014. Entre otros hitos, ha permitido que El Hierro sea la primera isla del mundo capaz de abastecerse únicamente con energía renovable en períodos temporales relevantes: en 2018 fueron 18 días consecutivos.

CORREO ELECTRÓNICO

bnz-prensa@miteco.es

Esta información puede ser usada en parte o en su integridad sin necesidad de citar fuentes